



好天に恵まれスケートを満喫

冬休みにスケートを習得 スケート教室で心地よい汗

方や転び方などを学習。子どもたちは寒さに負けず、ウインタースポーツを元氣いっぱい楽しんでいました。

町教育委員会主催のスケート教室を1月11・12日の両日、町営スピードスケート場で開催しました。冬期間の子どもたちの体力向上と、ウインタースポーツを通じて元氣で活力のある子どもたちを育てることを目的に、毎年開催している。今年は、2日間延べ56人が参加しました。

教室では、5人のスケート経験者の指導のもと、スケートの滑り



復路のゴール付近で大接戦!

今年も町内の夏合宿を予定していますので、皆さんからの暖かい声援をお願いします。

1日目は、往路3区で1位通過するなど健闘し、往路総合3位。2日目の復路では、最終10区のゴール手前まで東京国際大学含む5位となりましたが、創部初となるシード権(次回の大会に自動的に出場できる権利)を獲得する快挙を成し遂げました。

手町から神奈川県箱根町を往復する10区間、217.1kmを2日間かけて走りました。

東京国際大学が4位入賞!

毎年、町内で夏合宿を行っている東京国際大学駅伝部が、第96回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)に出場し、みごと総合5位入賞を果たしました。1月2・3日に開催された大会は、関東の大学21チームが参加し、東京都千代田区大手町から神奈川



往路のスタート



ジュニアアスリートコンディショニング教室
今年度3回目の教室では、前2回の内容を踏まえ、町内の子どもたちに必要な体幹トレーニングや補強運動、けがをしない身体づくりなど、実践的な指導を行います。現在、トップチームが実施しているトレーニングも紹介しますので、指導者や保護者の参加もお待ちしております。

- ▼日時/2月15日(土)
- ▼小学生/10時~11時30分
- ▼中・高校生/13時~15時
- ▼場所/摩周観光文化センター
- ▼内容/体幹トレーニングや補強運動など
- ▼講師/釧路労災病院 推井基陽 理学療法士 ほか
- ▼対象/町内の小学生から高校生、保護者、指導者
- ▼参加/無料
- ▼申込締切日/2月10日(月)
- ▼申し込み・問い合わせ先/町教育委員会社会教育課体育振興係 ☎482-2948(課直通)まで。

900草原 歩くスキーの集い
今年度3回目の教室では、前2回の内容を踏まえ、町内の子どもたちに必要な体幹トレーニングや補強運動、けがをしない身体づくりなど、実践的な指導を行います。現在、トップチームが実施しているトレーニングも紹介しますので、指導者や保護者の参加もお待ちしております。

- ▼日時/2月16日(日) 9時30分集合、9時40分出発・正午ころ終了
- ▼集合場所/桜ヶ丘森林公園駐車場
- ▼参加料/一般の方500円(傷害保険料・記念写真代含む)
- ▼コース/桜ヶ丘森林公園(900草原展望台10km(経験者)・ふるさと林道分岐5km(初心者))
- ▼申込締切日/2月14日(金)
- ▼申し込み・問い合わせ先/上枝スポーツ ☎482-2285まで。

※初心者でも参加できます。
※タイムレースではありません。
※小学生以下の方は、保護者同伴で参加してください。
※気象状況によりコースを変更することがあります。
※歩くスキーがない方には、町教育委員会社会教育課体育振興係で貸し出しています。☎482-2948(課直通)まで、お問い合わせください。



歩くスキーを楽しみませんか



参加者で記念写真

希望に満ちた大人への第一歩に祝福 第72回弟子屈町成人式

町教育委員会は、1月12日、第72回弟子屈町成人式を町公民館講堂で開催しました。式典には新成人48人が出席。新成人さんが「常に向上心を持ち、後輩たちの手本となり、地域に貢献していきたい」と誓いの言葉を読み上げました。



誓いのことば

また、佐々木淑吏さんと、渡邊華加さんが、摩周湖農協、弟子屈ロータリークラブから、それぞれ記念品を受け取り、土屋榎さんが交通安全宣言を行い、交通ルールを厳守すると誓いました。式典に続き、認定子ども園ましゅうの園児13人が「町民の歌」を披露。新成人の皆さんに手作りのお祝いカードもプレゼントされました。今回も地域貢献活動と先輩方へ



町民の歌を披露することも園ましゅうの園児



交通安全宣言をする土屋さん



記念品を受け取る渡邊さん



記念品を受け取る佐々木さん



仲間写真



盛り上がった祝賀会

のお祝いの意味を込めて、弟子屈高校の生徒の皆さんに司会進行と受け付けを行っていただきました。公民館のロビーでは、新成人の皆さんの幼少期や学生時代の写真や、学生時代にお世話になった担任の先生からのお祝いのメッセージなどを展示。新成人も久しぶりに会った仲間たちと懐かしそうに観覧していました。式典終了後には、ユースフルネットワークてしかが(今井慎也会長)が中心となって祝賀会を開催。ビンゴ大会などで会場が盛り上がりました。

お祝いの意味を込めて、弟子屈高校の生徒の皆さんに司会進行と受け付けを行っていただきました。公民館のロビーでは、新成人の皆さんの幼少期や学生時代の写真や、学生時代にお世話になった担任の先生からのお祝いのメッセージなどを展示。新成人も久しぶりに会った仲間たちと懐かしそうに観覧していました。式典終了後には、ユースフルネットワークてしかが(今井慎也会長)が中心となって祝賀会を開催。ビンゴ大会などで会場が盛り上がりました。



司会進行などを行った弟子屈高校の皆さん

「生きがい講座」で学んでいます

川湯学級は1月20日に農村センターで、弟子屈学級は1月22日に町公民館講堂で「新年の喜びを語り合おう」をテーマに、新年交流会を行いました。福笑いやクイズなどで盛り上がり、弟子屈学級では学級生による踊りや歌も披露されました。

- ▼2月の生きがい講座
「声高らかに歌をうたおう」
- ▼日時/2月17日(月) 10時
- ▼場所/町公民館
- ▼川湯学級
- ▼日時/2月21日(金) 10時
- ▼場所/川湯ふるさと館

公民館ロビー展

町成人式写真展が12月24日から1月12日まで、1階ロビーで開催され、昭和42年から今まで行われた成人式の集合写真を展示しました。昨年からは成人式に合わせ展示を行っており、「こんな頃があった、懐かしい」「みんな若い」などの声も聞かれ、多くの方に観覧いただきました。



華やかな写真が勢ぞろい